
発言順位 所　属　会　派　名 氏　　　　　　　　名 備　　　　　　　　考

1 会派に属さない議員 長 瀨 未 紗

2 会派に属さない議員 須 﨑 友 康

3 自 民 党 ・ い さ ま 髙 波 貴 志

4 自 民 党 ・ い さ ま 熊 切 和 人

5 自 民 党 ・ い さ ま 京 免 康 彦

6 自 民 党 ・ い さ ま 内 藤 幸 男

7 座 間 市 公 明 党 伊 藤 多 華

8 座 間 市 公 明 党 加 藤 学

9 ざ ま 大 志 会 川 﨑 高 一

10 ざ ま 大 志 会 美 濃 口 集

11 会派に属さない議員 沖 永 明 久

12 会派に属さない議員 安 海 の ぞ み

13
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

守 谷 浩 一

14 自 民 党 ・ い さ ま 荻 原 健 司

15 自 民 党 ・ い さ ま 清 水 剛

16 自 民 党 ・ い さ ま 竹 田 陽 介

17 座 間 市 公 明 党 安 田 早 苗

18 座 間 市 公 明 党 上 沢 本 尚

19 ざ ま 大 志 会 沖 本 浩 二

20
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

星 野 久 美 子

一般質問通告者一覧表
（令和４年座間市議会第２回定例会）



令和４年第２回（６月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

長 瀨 未 紗 １　地域防災力の強化について

（会派に属さない議員） ２　ヤングケアラー支援の強化について

３　有機フッ素化合物（ＰＦＯＳ、ＰＦＯＡ）の汚染について

須 﨑 友 康 １　人と自然環境の調和を目指した有機農業推進について

（会派に属さない議員） （１）みどりの食料システム戦略について

（２）オーガニックビレッジ宣言について

２　ミネラル・オーガニック給食の導入について

髙 波 貴 志 １　水道スマートメーターの導入について

（自民党・いさま） ２　情報公開について

（１）開示方法のデジタル化について

（２）市ホームページにおける情報公開制度の説明について

熊 切 和 人 １　都市計画道路座間南林間線について

（自民党・いさま） 　 ２　空き家の利活用・対策について

京 免 康 彦 立野台コミュニティセンターの維持管理について

（自民党・いさま）

内 藤 幸 男 １　子ども政策について

（自民党・いさま） （１）こども家庭庁創設による影響について

（２）こども事故について

２　新型コロナウイルス感染症に関する施策の検証について

伊 藤 多 華 １　母子を守る産後ケア事業について

（座間市公明党） ２　本市の公共工事の入札制度について

３　ＨＰＶワクチンについて

加 藤 学 １　物価高騰等に対する地方創生臨時交付金の活用について

（座間市公明党） （１）地域経済と市民生活の安定について

（２）学校給食の現下の状況について

（３）学校給食等に関する負担軽減について　

（４）地域・地元産食材の活用について　

（５）公共料金の負担軽減策について　

（６）生活困窮者支援に取り組むＮＰＯ法人等の民間団体への支援について

（７）本市独自の支援策について　

２　ヤングケアラー対策について

川 﨑 高 一 本市における不登校児童・生徒の現状について

（ざま大志会）

美 濃 口 集 １　相模川グラウンドについて

（ざま大志会） ２　グラウンドのトイレについて

３　地域コミュニティについて

４　子育てしやすいまちについて

（１）送迎ステーションについて

（２）保育士確保について

沖 永 明 久 １　第五次座間市総合計画について

（会派に属さない議員） ２　ペデストリアンデッキ建設事業の凍結について

３　市道３０号線の交通安全対策について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）座間市基地返還促進等市民連絡協議会の名称から「促進」を取ったこと

　について

（２）キャンプ座間の地下水利用について

２　第五次座間市総合計画について

（１）地区別懇談会・まちづくり懇談会を終えて

（２）施策の方向性と成果指標について

３　文化・芸術のまちづくりについて

（１）全ての市民が文化的に暮らせる環境について

（２）公益財団法人座間市スポーツ・文化振興財団の在り方について

守 谷 浩 一 １　物価高騰から暮らしと営業を守る取組について

（日本共産党座間市議団） ２　新型コロナウイルス感染症対策の協力金と公営住宅の家賃算定について

３　有機フッ素化合物が検出された問題への対策について

４　市民体育館の駐車場と座間総合病院の駐車場について

５　ケア労働者の賃上げについて

荻 原 健 司 １　通学路等における歩行者等の安全対策について

（自民党・いさま） ２　コロナ禍における原油価格高騰等による農業など市内産業への影響に対す

　る支援について

清 水 剛 １　ニュースポーツ多目的広場について

（自民党・いさま） ２　こころの相談支援センターについて

３　地域活動支援センターについて

竹 田 陽 介 １　「座間市ゼロカーボンシティ」について

（自民党・いさま） （１）ゼロカーボンシティ宣言について

（２）ゼロカーボンシティについて

（３）カーボンニュートラルについて

（４）本市における今後の取組について

２　地域防災計画について

（１）大規模な火事災害対策について

（２）火山災害対策について

（３）雪害対策について

安 田 早 苗 １　気象庁との連携による地域防災力の強化について

（座間市公明党） ２　災害弱者の災害時支援体制について

（１）災害時の電源確保について

（２）福祉避難所の在り方について

（３）介護タクシー事業者との災害時の輸送協定について

上 沢 本 尚 １　フェアトレードの普及・促進について

（座間市公明党） ２　教育行政について

沖 本 浩 二 １　自治会等に係る施策と行政支援について

（ざま大志会） （１）実施計画書における自治会への施策について

（２）自治会等への新しい支援について

２　コンプライアンスの推進・強化について

（１）職員等の公益内部通報に関する取組について

（２）市長のコンプライアンスについて

星 野 久 美 子 １　子育て支援について

（日本共産党座間市議団） ２　公共施設のトイレのさらなる改善について
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